

Pressemitteilung vom 08.07.2024

Abdruck oder Veröffentlichung in elektronischen Medien nur nach vorheriger Rücksprache mit der Sparkasse Wasserburg.

Ansprechpartner: Robert Minigshofer
Telefon: 08071/ 101 - 2123
eMail: robert.minigshofer@sparkasse-wasserburg.de

Neue Sitzbänke und Tische für die Kleinen und Kleinsten.

Die Sparkasse Wasserburg und die meine Volksbank Raiffeisenbank eG unterstützen den Kindergarten St. Martin sowie die Kinderkrippe Zauberwald-Zwerge in Babensham.

Der Katholische Kindergarten St. Martin und die Kita Zauberwald-Zwerge in Babensham sind Anfang Juni in die neuen Räume im bzw. neben dem ehemaligen Fiedlergebäude in Babensham umgezogen. Nach dem Umzug wünschten sich sowohl der Kindergarten als auch die Kinderkrippe Bänke und Tische für die Kinder im Außenbereich. Leider geht diese Anschaffung über die normale Ausstattung hinaus und die Kosten werden nicht von den Trägern der Einrichtungen übernommen.

Die Leitung des Kindergartens, Frau Barbara Schwarzenbeck sowie die Trägerin der Kita, Frau Sevetlana Drubel haben deshalb kurzerhand bei den zwei örtlichen Finanzdienstleistern um eine Unterstützung angefragt. Der Weg war nicht weit. Die Sparkasse Wasserburg und die meine Volksbank Raiffeisenbank eG haben erst vor ein paar Monaten die neuen, gemeinsamen Geschäftsräume in Babensham bezogen. Diese befinden sich in unmittelbarer Nachbarschaft des Kindergartens sowie der Kita. Und deshalb war man sich auch schnell einig und die beiden Finanzdienstleister haben die Übernahme der Kosten zugesagt. Sowohl die Sparkasse Wasserburg als auch die meine Volksbank Raiffeisenbank eG (mit der VR Bank Rosenheim-Chiemsee Stiftung) engagieren sich in vielfältiger Weise für die Region und ihre Menschen. „Wir sind vor Ort, regional verwurzelt und nah bei unseren Kunden“ so die Verantwortlichen „Und wir freuen uns, wenn wir helfen können und unsere Kunden von morgen bald ihre Pause bei sommerlichen Temperaturen im freien verbringen können.“

Pressemitteilung vom 08.07.2024

Abdruck oder Veröffentlichung in elektronischen Medien nur nach vorheriger Rücksprache mit der Sparkasse Wasserburg.

Ende Juni wurden die neuen Räumlichkeiten offiziell eingeweiht. In diesem Rahmen übergaben die Vertreter der Sparkasse Wasserburg sowie der meine Volksbank Raiffeisenbank eG jeweils einen Spendenscheck in Höhe von 1.300,00 Euro.



Foto v.l.: Bürgermeister Josef Huber; Monika Späth, Kindergarten St. Martin; Paul Wimmer und Brigitte Dirnecker, Sparkasse Wasserburg; Barbara Schwarzenbeck, Kindergarten St. Martin; Svetlana Drubel, Kita Zauberwald-Zwerge e.V.; Georg Kierner, meine Volksbank Raiffeisenbank eG; Melanie Wolff, Förderverein der Kita Zauberwald-Zwerge e.V.; Theresa Killi, Kita Zauberwald-Zwerge e.V. und Hans Lamprecht, meine Volksbank Raiffeisenbank eG